
 

    

     

                     

                              

                              
 

                              

 

地域おこし協力隊通信  

こちらで過ごし始めてから１ヶ月少し経ち、驚いたのが季節

の移り変わりのスピードです。引越し初日はまだ日差しが暑

く、半袖で過ごしていたのに、あっという間に肌寒くなり、そ

の１週間後にはストーブを点火。湖面周りの紅葉が綺麗に色付

きはじめたなぁと思っていたら３日後にはもう雪が。ええー？

も、もう冬！？こんなにも短い期間で夏→秋→冬を体感すると

いう貴重な経験をしました。 

最近は、剣淵町の特産品販売会のお手伝いで商品 POP を作

らせていただく機会がありました。より商品の良さが伝わるた

めの言葉選びや購買意欲を誘う見せ方を試行錯誤しながら勉

強中です。剣淵町の皆さんが心を込めて作られた商品。その魅

力やこだわりはやはり生産者の皆さまに聞くのが一番！とい

うことで、これからも色々と質問をさせていただくかと思いま

すので、その際はどうぞよろしくお願いいたします。 

さて、左ページでも紹介している通り、地域おこし協力隊専

用の Facebook ページと Instagram をはじめました。イベント

の告知や新商品の紹介、ここの景色綺麗だよ～などなど情報や

面白いネタがありましたらぜひお声掛けください。 

 

〈青木隊員〉 

剣淵町に来てから 1 か月が経ちました。この短期間で色々な

経験をさせてもらいましたが、出会ったみなさんのご親切とご

厚意のおかげで全てを楽しむことができています。しかし、そ

んな私にも 1 つだけ悩みが…。剣淵で暮らしていく上では避け

て通れない「ごみ出し」が私を苦しめています。 

物置もベランダも自分の庭も持たない私にとって、生ごみの

回収が週１回しかないという事実が重くのしかかっています。

「どうやって生ごみをなるべく臭わさずに１週間保管するの

か？」小さい冷蔵庫しか持たず少々潔癖な性格の私には、生ご

みの冷凍庫保存はどうしても受け入れられない解決方法です。

今は割と寒い玄関に置いておけば臭いはさほど気になりませ

んが、夏場は絶対に臭うはずです。このままでは大好きな魚介

も骨付き肉も、臭いを気にするあまり買って調理なんてできな

くなってしまいそうです…。 

とりあえず「生ごみ乾燥処理器」なるものをインターネット

で見つけましたが、安価とは言い難く、購入を躊躇してこの１

ヶ月が過ぎました。早くこの問題を解決して地域おこしに集中

できるよう、生ごみ処理方法について随時住民のみなさんに取

材中です！ 

 

今月の活動報告 

〈佐々木隊員〉 

作成した商品 POP 



 

T シャツ作りました 

１０月２１日の初雪！レークサイド桜岡周辺の紅葉を写真にと思

っていた矢先で、綺麗な景色を楽しむ間もなく、冬に入ってしまい

ました。寒さに弱いこと、雪道の運転が怖いことから、早くも来春

の訪れを心待ちにしています。 

それでは活動報告の場を借りて、先日、剣淵町にお越し下さった

モクモク手づくりファーム木村会長のアドバイスの一部を載せさせ

ていただきます。 

「絵本の里づくりをしている剣淵町は、子供たちに優しい町であ

ってほしい。そのためにも、子供たちが心身とも健やかに育つよう

に取り組むのが望ましいと思う。心の健康は「絵本」を通してつく

り、そこから生まれる親子愛、人との繋がりから、優しく自立性の

高い人に育っていくだろう。また、体の健康は「食」でつくられる。

地元の農産物と加工品を使った剣淵町の学校給食は、“身土不二”の

考えであり、大変素晴らしい。町内飲食店や家庭においても、地元

食材を使っていくような仕組みが必要だろう。」 

実は、今、大人の皆様にも学校給食を食べられる機会をつくれないかと考えています。剣淵町の

食材がたくさん使われている給食は、学校の先生から「剣淵町の給食は美味しい」と聞いています。

私自身、食べたい想いが強く、食育も兼ねた料理教室といったイベントで、学校給食を食べられな

いかと模索しています。この企画が実現できることになった際は、ぜひ、ご参加ください。  

  
今月の活動報告 

 

１０月から加わった地域おこし協力隊、お二

人の自己紹介と懇談会を行いました。 

まちづくりカフェを開催しました！ 

日時  平成２８年１０月２８日（金）午後１８時～ 

場所  地域交流館てとて 

F a c e b o o k
フ ェ イ ス ブ ッ ク

 と I n s t a g r a m
イ ン ス タ グ ラ ム

 

は じ め ま し た 

 Facebook
フェイスブック

 

http://www.facebook.com/kembuchicok/ 

 Instagram
イ ン ス タ グ ラ ム

 

http://www.instagram.com/kembuchicok/ 

剣淵町地域おこし協力隊専用の Facebook と

Instagram を開設しました。 

私たち協力隊の日々の活動や剣淵町の魅力

を発信していきたいと思います。より多くの方

に広く発信していきたいと思います。 

ぜひ、ご覧ください。 

Instagram って？ 

一言でいうと写真共有 SNS のことです。写真を基に、

他のユーザーと繋がることができます。剣淵町の写真

を Instagram にアップすると、他のユーザーへの情報

発信にもなります。 

〈鈴木隊員〉 

まちづくりカフェは、私たち地域おこし協力隊にと

って、町の方々の生の声を聞く貴重な機会です。今後

も場所や時間を変えながら、開催していきたいと思っ

ています。一度、遊びに来てください！ 


